
Ritorno alla vita 
 

Non sono d'accordo con questo.  

 

Mi rifiuto.  

 

Io dico di no.  

 

Queste frasi di Gunnar Kaiser sono la base dei miei pensieri per il seguente post. 

 

Negli ultimi 15 mesi, con l'aiuto del Corona Nose Ring, siamo stati presumibilmente relegati 

in un "Nuovo Ordine Mondiale" che noi, se siamo ancora sani di mente, non vogliamo. 

 

Una manciata di psicopatici assetati di potere, presuntuosi e senza scrupoli, che si fanno 

chiamare filantropi e sono in gran parte finanziati dai governi e da parti del mondo 

accademico, e sono ugualmente dipendenti dal potere, hanno orchestrato un esperimento 

umano su larga scala con Sarscov-2. 

 

Si tratta, come è chiaro alle persone coscienti, di una perfezione di precedenti esperimenti 

"pandemici" come la SARS, la MERS, l'influenza aviaria, l'influenza suina, tutti serviti a 

manifestare la paura nella mente della gente di un attacco su larga scala. 

 

Come potete vedere, ha funzionato molto bene. 

 

Noi non siamo d'accordo. 

 

Ci rifiutiamo. 

 

Noi diciamo di no. 

 

E lo stiamo dicendo ora! E sempre più forte! E sempre più forte! 

 

Vogliamo che i bambini si facciano rubare la risata e facciano e dicano solo quello che 

vogliono gli ALTRI, come con un telecomando? 

 

Non ho figli, ma non lo voglio! 

 

Vogliamo che gli anziani, i nostri vicini e gli estranei siano rinchiusi per la loro presunta 

sicurezza e muoiano di una morte solitaria senza che nessuno se ne accorga? 

 

Non lo voglio e dico chiaramente NO! 

 

Vogliamo essere così manipolati che ci muoviamo nella vita senza empatia e ottusamente 

obbedienti, sempre con la paura di essere denunciati che ci alita sul collo? 

 

Non lo voglio, anche se la maggior parte della mia vita è già alle spalle! 

 

Voglio VIVERE, decidere liberamente cosa faccio, quando e come, dove e con chi vado. E 

questo è il motivo per cui dico: 

 

Non sono d'accordo. 



 

Mi rifiuto.  

 

Io dico di no. 

 

I pensieri diventano parole e le parole diventano azioni. Quindi trasformiamo le nostre parole 

in azioni e manifestiamo queste parole in tutto il pianeta, la nostra Madre Terra. 

 

Non possiamo aspettare il Salvatore - Lui ci sta aspettando - e dobbiamo partire insieme per 

riportare la luce della pace. 

 

Vogliamo farlo accadere. 

 

Faremo in modo che accada. 

 

Lo stiamo facendo ora. 

 

Ringrazio Gunnar Kaiser per aver inavvertitamente fornito l'impulso per questo post con le 

sue parole. 

 

Saluti leggeri a tutti coloro che vogliono percorrere questo cammino con me. 

Helga 


